

Le président grolandais inaugure la « sous-présipauté » de Grolux à Louvigny

CAEN



« Ouaiiis... Grolux, Grolux ! » Foule d'applaudissements à l'arrivée du cortège très « officiel » du géant président de l'émission Groland (Canal +) au stade de Louvigny ce « gromanche » 14 juin. Aux portes de Caen, Christophe Salengro s'est présenté dans une carriole tirée par un solex sous bonne escorte, avant de serrer la « paluche » aux maires de Caen et Louvigny. Une fois monté sur le podium, il a coupé le ruban pour inaugurer l'intronisation de Grolux en tant que nouvelle « sous-présipauté » de Groland.

« **Lux fiat !** (Ndlr : « Que la lumière soit ! » en verlan), et **en gros s'il vous plaît !** » s'est-il alors écrié en guise de clin d'œil à l'organisateur de ce week-end grolandais, le cinéma Lux.

« **Je salue le fruit de cet accouplement entre Groland et le Lux en cette période de crise, porcine également, et tiens à rendre hommage aux frères Lumière** » a ajouté Christophe Salengro avant de conserver le micro pour un concert délirant en compagnie de l'orchestre national grolandais : les Producteurs de porc. Les Rennais de Monty Picon et le groupe La chanson du dimanche ont également animé cette journée qui clôturait la seconde édition de Ceci n'est pas un festival.

En parallèle de cette cérémonie se termine actuellement le tournoi de foot grolandais, qui réunissait cette année huit équipes. Aux dernières nouvelles, le trophée, souvent dérobé par les différents acteurs de ce tournoi, serait encore porté disparu...